

BAB 5

KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini menjelaskan tentang kesimpulan penelitian yang diperoleh setelah peneliti melakukan analisis, perancangan, implementasi dan pengujian sistem. Selain itu, bab ini juga menjelaskan saran untuk perbaikan sistem yang perlu dilakukan dalam mengembangkan sistem ke tahap selanjutnya agar bisa lebih baik lagi.

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengujian beta pada bab sebelumnya, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut ini :

1. Aplikasi yang dibangun memberikan kemudahan kepada pengguna dalam mendapatkan materi-materi secara cepat dan mudah ketika berada diluar jam sekolah. Hal ini dapat dilihat pada data dan fakta kuesioner pertanyaan 1, dengan hasil pengujian beta seperti berikut ini :

Tabel 5.1 Tabel Kesimpulan 1

Pertanyaan	Skor	Hasil
Apakah aplikasi Pembelajaran Untuk Chatbot ini dapat mempermudah anda untuk mendapatkan materi-materi secara cepat dan mudah ketika berada diluar jam sekolah?	143	Sangat Setuju

2. Aplikasi yang dibangun memberikan kemudahan kepada pengguna dalam memahami tentang materi-materi ketika izin tidak masuk sekolah. Hal ini dapat dilihat pada data dan fakta kuesioner pertanyaan 2, dengan hasil pengujian beta seperti berikut ini :

Tabel 5.2 Tabel Kesimpulan 2

Pertanyaan	Skor	Hasil
Apakah aplikasi Pembelajaran Untuk Chatbot ini dapat mempermudah anda untuk memahami tentang materi-materi ketika izin tidak masuk sekolah ?	145	Sangat Setuju

5.2 Saran

Aplikasi Pembangunan Pembelajaran Untuk Chatbot ini merupakan aplikasi yang dapat memudahkan pengguna smartphone android untuk mendapatkan materi-materi secara cepat dan mudah ketika berada diluar jam sekolah. Dibantu dengan memahami tentang materi-materi ketika izin tidak masuk sekolah yang akan dilakukan pengguna. Oleh karena itu di berikan saran yang dapat digunakan sebagai pengembangan aplikasi ini selanjutnya adalah aplikasi ini dapat dikembangkan dengan menambahkan fitur baca materi agar pengguna lebih paham lagi tentang materi-materi yang diberikan oleh guru di sekolah, dengan fitur ini diharapkan pengguna menjadi lebih paham terhadap materi-materi sekolah.